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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 定時総会 ]

－ 定時総会 －
【理事会担当例会】

定時総会が行われ、竹田行

宏指名委員長より2023-24

年度会長ノミニーに高橋賢

司会員が指名されたことを

報告され、満場一致で承認

されました。高橋会長ノミ

ニーからは「会長ノミニー

を受けるにあたって消極派

と積極派の考えが入り乱れ

ました。消極派としては会

員歴が7年とまだ早いので

はないかとの考え、積極派

としては行政一筋から民間

に飛び込んだ私をロータリークラブの皆様は受け入れてくれ、

様々な行事で私も成長させて頂いています。これには感謝しかな

い恩返ししたいとの考えです。お受けするからにはしっかりと役

割を果たしたい」と力強い決意表明をされました。

新⼊会員卓話
2022年1月入会の黒元利脇会員から卓話を頂きました。黒元会員

は(有)黒元商店の歩みで創立65周年を迎えた事と、趣味は献血で

30回以上と健康的にお酒を飲むことですとお話しをされました。

幹事報告
1.秋の全国交通安全運動、旗の波が

9/21(木)～9/30(土)の10日間実施され、

交通立哨の要請が来てます。9/21日は朝7

時50分から北洋銀行滝川支店前・9/26日

は午後5時から東公園前・9/29日は正午か

ら滝川市役所国道38号線側とそれぞれ場

所と時間がかわります。メイクが付きま

すので積極的にご参加下さい。出られる

という方は、幹事までご連絡頂きますようお願い致します。

2.滝川市男女共同参画セミナーが滝川市江部乙の農村環境改善セ

ンターで開催されます。9/23(土)午後1時からとなっています。

是非、ご興味のある方はご参加下さい。

3.美唄RCと羽幌RCの会報が届いています。また羽幌RCからは9月

の例会プログラムも届いています。後方にてご確認願います。

4.今月のロータリーレートは１ドル146円です財団寄付金のお振

込み時はお間違いのないようお願いいたします。

5.明日、事務局は休みます。何かありましたら幹事の前野までご

連絡お願い致します。

今⽇のランチ
カレーライスをビュッフェ形式でいただきました。

編集後記
秋も深まり寒暖差がでてきました。まだまだコロナや風邪が流行

っています、体調管理にはくれぐれも気を付けましょう。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・⽥端千裕・前野史賀・安達晃幸・浮⽥ 優
太⽥孝司・杉⼭武司・住吉直樹・髙橋賢司・⽵⽥⾏宏
向井由延・⼭⽥直登・⿊元利脇
＜⼩計42,000円・累計498,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年09⽉11⽇

出席報告   9⽉7⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

84名 0名 3名 52名 37名 66%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ ⼊井会員（8/25栗⼭ロータリークラブ例会）
（9/1国際ロータリー2510地区学友委員会）

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 芦﨑利弘・太⽥孝司・神部志乃信・⾼⼭訓正

深澤和範・⼭⼝清悦・⿊元利脇
＜⼩計84,000円・累計699,000円＞

第3360回 例会報告 令和5年9⽉7⽇（⽊）
会⻑挨拶

さて9月に入り秋の気配が感じられるようになってきました。スポーツ・芸術・読書・食欲の秋などと申します

が、温泉もバイクもいいですね。いわゆる旅行というんでしょうか。さて今日は定時総会であります。9月の第

一例会はクラブ細則で定時総会と決まっており会長ノミニーを選出する総会です。12月の第一例会は年次総会。

これは次年度の役員・理事を決める総会です。滝川ロータリークラブの運営スタッフは役員、理事、委員長と大

きく3つに分類されます。別枠で監査がおりますが、会長エレクトは役員・理事候補者を、会長ノミニーは自分

の代の幹事となる副幹事を、それぞれ10月下旬から11月上旬に開かれる指名委員会に諮り、承認されれば、年次

総会に諮って正式に次年度の役員・理事が決定します。これを機に新理事会が発足するわけですが、会長エレク

トは常任委員会の設置と理事以外の委員長の人事案を新理事会に提出し、これが承認されると正式に次年度のスタッフが決まり動き出

します。ここで私から一言、ロータリー最高の不文律は、会長の人事要請に対してその返事は、ハイかイエスで応える、頑張って例会

に出席する、会長の要請にはハイと応える、この二つをお願いしますね。どうか皆さんにおかれましても宜しくお願い致します。


